
Herr Richter erläutert das Ergebnis der Überplanung der von der Bundeswehr übernommenen 
Sporthalle. Fragen zur Erneuerung der Beleuchtung, dem Zustand des Bodenbelages bzw. des –
unterbaues, aber auch zur Außensportanlage, werden beantwortet. Das Gesamtvorhaben lässt sich 
in Bauabschnitten realisieren, wobei die Errichtung eines Sanitär- und Umkleidetraktes 
(217.000,-- EUR) Voraussetzung für eine sportliche Nutzung und daher vordringlich ist und die 
Sanierung des Gebäudes (329.000,-- EUR) in einem weiteren Abschnitt folgen könnte. Zur 
Finanzierungsfrage wird darauf hingewiesen, dass die Neubaumaßnahme mit 55 % und das 
Sanierungsvorhaben mit 35 % bezuschusst werden dürfte.  
 


